

# **¿Cómo es posible que se requiera una vocación específica para ser miembro de una prelatura?**

Naturalmente este requisito vocacional no es esencial en las prelaturas personales.

20/11/2007

Las prelaturas personales pueden fundarse en circunstancias muy diversas, generalmente ligadas a vínculos sociales entre sus fieles.

Sin embargo, es posible que se requiera porque la misma realidad eclesial suponga una vocación específica, como sucede en el caso del Opus Dei. La Iglesia reconoce y favorece algo que proviene del Espíritu Santo, sin lo cual toda la prelatura del Opus Dei dejaría de existir.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/como-es-posible-que-se-requiera-una-vocacion-especifica-para-ser-miembro-de-una-prelatura/> (27/03/2025)